

杜の風

校長 森 薫

◎テスト勉強、みんなが頑張っている。君も負けるな！あきらめるな！！

◎10月16日（土）中体連駅伝大会、『チーム毛里田』で頑張りました。

市陸上競技場で、女子は2,000m×5区間・男子は3,000m×6区間で行われました。

毛里田中代表として出場した選手を紹介します。（走った順。数字は学年です）

女子 加藤さん（2）齋藤さん（3）川岸さん（2）川田さん（2）日野さん（2）

補員 周東さん（3）今井さん（3）北爪さん（2） 39分52秒

男子 宮田君（3）河田君（2）野口君（3）木村君（2）瀧澤君（3）鈴木君（2）

補員 吉田君（3）塙越君（1）田村君（1） 1時間4分46秒

女子は総合6位に入賞、おめでとうございます。男子は惜しくも10位でした。

また個人では、日野さんが女子出場選手の中で9位、鈴木君が男子出場選手の中で5位に入賞しました。素晴らしい記録でしたね。おめでとうございます。

選手は出場できなかった仲間の想いを背負い、全力で自分の役目を果たそうと頑張り完走しました。自己ベストを出した人もいました。途中で捻挫をしてしまっても最後まで痛みを見せずに走り抜いた人もいました。皆さん、よく頑張りましたね。お疲れさまでした。補員の皆さんも、応援やサポート役に徹してくれ有難うございました。

大会に出場する選手の発表を14日（木）の体育祭後に行いましたが、15日（金）の大会前日練習にも『チーム毛里田』の仲間として一緒に厳しい練習に取り組んできた人たちが参加してくれました。駅伝大会がコロナのため延期となってしまったことにより、クラブチームの大会と重なり、途中から駅伝選手として出場することができないと分かっていた3年生も、最後の最後まで参加してくれました。選手に選ばれた人も、補員になった人も、出場できなかった人も、最後までチーム毛里田の一員として自覚し、厳しい練習にも率先して取り組み、駅伝練習だけでなく勉強も委員会の仕事も部活も学校の代表としてしっかりと取り組んでくれました。有難うございました。

高橋先生との練習の日々が、必ず『生きる力』になっています。自信を持っていきましょう。11名の3年生、有難う。今度は進路というゴールに向かって『突っ走れ』保護者の皆様、健康観察や送迎・応援等、有難うございました。（テントもです）